

Kita-Leiterin Michaela Horlacher feiert 25-jähriges Dienstjubiläum



Seit 25 Jahren ist die Erzieherin Michaela Horlacher im Öffentlichen Dienst beschäftigt. Dafür überreichte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eine entsprechende Urkunde samt Präsent und sprach der Jubilarin Dank und Anerkennung für die der Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste aus. Schon gleich nach dem Abitur in Ludwigshafen lernte Frau Horlacher ab 01.07.1987 das Haus des Kindes bei einem einjährigen Vorpraktikum als Erzieherin kennen. Nach dem schulischen Teil der Ausbildung absolvierte sie im Katholischen Kindergarten Mutterstadt 1990/91 ein Anerkennungsjahr. Seit 01.11.1991 ist die Jubilarin nun bei der Gemeindeverwaltung als Erzieherin im Haus des Kindes, ab 01.11.1994 auch als dessen

stellvertretende Leiterin, beschäftigt. Nachdem sie in dieser Zeit auch schon mit der kommissarischen Leitung beauftragt war, wurde Michaela Horlacher am 01.08.2001 zur Leiterin des Haus des Kindes „Im Mandelgraben“ bestellt.

Neben dem Bürgermeister gratulierten auch Büroleiter Gunther Holzwarth und Personalsachbearbeiter Wolfgang Hampel, Fachbereichsleiter Rüdiger Geib, Leiterin der Kita „Am Alten Damm“ Julia Arz und ihre Vertreterin Petra Pankner, Gleichstellungsbeauftragte Christine Franz-Yilmaz sowie Personalratsvorsitzender Klaus Hübner.

(Amtsblatt vom 10. November 2016)